



東の丘に芳しく香れ

東芳っ子供り

令和2年4月16日
郡山市立東芳小学校
R2年度学校便り第3号
文責：校長 新田 直子



第2週の東芳っ子たち

4月13日（月）から第2週が始まりました。桜が咲く校庭を子どもたちは集団登校で元気に登校しています。朝の時間には、進んで校庭を走る子どもたちの姿も見られます。新型コロナウイルス感染予防のため、教室の換気や消毒は定期的に行っています。廊下側の窓は常時開けておいて、換気に努めています。昇降口の靴箱は、どの学年もきれいにそろっていて素晴らしいです。給食の時も授業と同じように机と机を離して間隔をとるとともに、手洗い・うがいを徹底して行っています。初日の献立はみんな大好きなカレーライス。1年生もほとんど完食していました。



満開の桜の下、元気に集団登校



放送での全校集会・めあての発表
(遠藤裕太さん、橋本航希さん、村上真歩さん)



初めての給食「おいしいな」

授業も頑張っています



授業時間は、各学年とも真剣に取り組んでいます。学習が始まったばかりの1年生も、筆順を学びながら、よい姿勢を意識して文字を書く学習に取り組んでいます。3年生は社会科の学習で学校の周りの様子を調べました。屋上に出て方位磁針を使って、学校の東西南北の様子を観察しました。屋上からの素晴らしい眺めに、子どもたちも大喜びでした。6年生は学級活動で「1年生を迎える会」の準備を行いました。感染拡大予防のため、全校で集まる集会はできませんが、6年生が1年生教室に行って発表する予定です。1年生の喜ぶ顔を思い浮かべながら、一生懸命練習していました。



1年生：国語「指文字で書くよ」 3年生：社会「方位磁針を使って…」 6年生：総合「1年生喜んでくれるかな」